

INFORMACIONES

NUEVA INSTALACIÓN DEL INSTITUTO

En el último trimestre de 1976 se trasladó el Instituto de Investigaciones Antropológicas a su nuevo local. El edificio, situado en la parte sureste del circuito interior de Ciudad Universitaria, estuvo ocupado antes por el Instituto de Geología y fue reacondicionado para su nuevo uso. Colinda con las instalaciones de la Facultad de Ciencias Químicas y con el Centro de Estudios en Lenguas Extranjeras.

El nuevo local cuenta con los siguientes servicios:

Planta baja: Auditorio para 50 personas, cuarto de copiado, sala de lectura y oficina de bibliotecarios, acervo de la biblioteca, 8 cubículos, intendencia, almacén de publicaciones, cuarto de dibujo, bodega de campo, sala de descanso, bodega de transportes, bodega de mantenimiento, sanitarios.

Primer piso: Oficinas administrativas, salón para conferencias, 28 cubículos, bodega de equipo delicado, bodega de intendencia, sanitarios.

Segundo piso: Sala de espera, laboratorios de: antropología en vivo, sonido, materiales arqueológicos, biología, osteología, fotointerpretación, química y procesos de preparación; 5 cuartos de trabajo para materiales, cuarto de mecanografía, bodega de materiales de laboratorio, de colecciones comparativas, 2 cuartos oscuros, sanitarios.

Azotea: Bodega para materiales, lavaderos, secaderos.

El edificio tiene una superficie de 840 m² en cada planta. El acervo de la biblioteca tiene una superficie de 252 m². Los cubículos son de dos tipos: A) con 15 m², y B) con 13.5 m².